Rückblick: Gospelkonzert zum Sommeranfang

Am 25.6. gab der Gospelchor Black and Blue der Kirchengemeinde sein diesjähriges Sommerkonzert in der Tornescher Kirche. Auch dieses Mal war die Kirche bis auf den letzten Platz gefüllt, denn Jung und Alt aus Tornesch und Umgebung waren der Einladung gefolgt.

Schon bei den ersten Liedern wie Open the door und Sing a new song sprang die Begeisterung auf die Zuhörer über. Es folgten andere Neueinstudierungen wie Joyful voices von Ralf Grössler sowie Lieder aus dem Repertoire wie Going up yonder, I'm gonna ride und die Popsongs Barbara Ann und Lollipop.

Auch für das Auge wurde einiges geboten: so gab es zu den meisten Liedern eine neue Choreografie, die die Zuhörer in ihren Bann zog und begeisterte.

Begleitet wurde der Chor in bewährter Weise von Jutta Squar-Eggert am Schlagzeug und Björn-Erik Werner auf dem Keyboard.

Ein weiteres Highlight war der Auftritt der Band Chocolate Bar aus Tornesch, die zum ersten Mal in der Kirche musizierte. Es sind junge und sehr talentierte Musiker, die mit Popsongs von Max Mutzke, Amy Winehouse, 21 Pilots u.a. das Publikum mitriss.

Die Gruppe besteht aus Timo Rieger (Gesang), Philipp Reimers (Keyboard), Yannick Clausen (Bass) und Arne Rieger (Schlagzeug).

Die Musik löste bei den Zuhörern Begeisterungsstürme aus und riss sie förmlich aus den Sitzen. Es wurde mitgeklatscht, getrommelt und gepfiffen.

Durch das Programm führte sehr lebendig Peter Pox, Mitglied des Chores und des Kirchengemeinderats. Der Eintritt war wie immer frei. Es wurde um Spenden für die Afrika-Hungerhilfe gebeten. Dieser Bitte kamen die Zuhörer in überwältigender Weise nach: es kamen fast 1000 € zusammen! An dieser Stelle möchte ich mich im Namen des Chores und der Gemeinde sehr herzlich dafür bedanken!

Ein Ausblick auf kommende Chor- Events in 2017:

03.-05.11. Chorwochenende am Wittensee

12.11. Auftritt beim Martinsmarkt in der Kirche

10.12. 17.00 Uhr Gospelkonzert zum Advent

Susanne van den Bos, Chorleiterin



Seite 4 - Nachrichten der Evangelisch Lutherischen Kirche Tornesch

Liebe Kinder, Eltern, Großeltern und Freunde,

wie heißt es heute auf Englisch: Save the Date!

Am **09.12.** laden wir dieses Jahr zu unserem letzten Gottesdienst für kleine Menschenkinder ein! Mitten im Advent werden wir mit vorweihnachtlichen Geschichten und Liedern den Gottesdienst für Euch gestalten. Und wie immer im Dezember gemütlicher Ausklang bei gewohnt leckerem Kuchen und Keksen für alle im Saal des Gemeindezentrums.

Das Team des Gottesdienstes für kleine Menschenkinder freut sich auf Sie und Euch.



Liebe Freunde des Frühstücks unter dem Dach der Kirche,

wir freuen wir uns mit Ihnen und Euch am Mittwoch, dem **04. Oktober ab 9.30 Uhr** mit dem gemeinsamen Frühstück zu beginnen. Nach dem Lutherischen Morgensegen und einer kleinen Geschichte kann man am Buffet Brötchen, Käse- und Wurstaufschnitt, Salate, Marmeladen und andere Leckereien finden. Ein Teil der Zeit ist mit angeregtem Gespräch gefüllt. Gebet und Lied beenden die lebendigen eineinhalb Stunden des bunten Zusammenseins. Am **01. November**, wieder nach einem Feiertag, kommen wir dann das vorletzte Mal in diesem Jahr zusammen. Wir freuen uns auf Sie und Euch!

Ihr Frühstücksteam des Frühstücks unter dem Dach der Kirche

"Dem Volk aufs Maul schauen" am 11.10.2017 im Kirchenzentrum

Zum Reformationsjubiläum haben wir Frau Pastorin Gisela Andresen vom Bibelzentrum St. Johannis Kloster in Schleswig als Referentin engagieren können. Sie wird über deutsche Bibelübersetzungen von Luther bis heute unter dem Titel:"Dem Volk aufs Maul schauen" sprechen und Fragen dazu beantworten. Der Kirchengemeinderat lädt Sie und Euch herzlich ab 19.00 Uhr ein, an dieser sicher sehr interessanten Veranstaltung, teilzunehmen.

Der Eintritt ist frei.

Über einen kleiner Obolus zur Deckung der anfallenden Kosten würden wir uns freuen.

Susanne Reher-Franke



Der Kirchengemeinderat der Ev.-Luth. Kirchengemeinde Tornesch lädt herzlich ein zur diesjährigen



Gemeindeversammlung

am Sonntag, den 08. Oktober 2017 um ca. 11.00 Uhr im Saal des Kirchenzentrums, Jürgen-Siemsen-Str. 28.

Zu den vielfältigen Aufgaben des Kirchengemeinderats (KGR) gehört auch die Durchführung der Gemeindeversammlung, die einmal jährlich stattfinden soll. Am 08. Oktober 2017 findet um ca. 11.00 Uhr nach dem Sonntagsgottesdienst unsere diesjährige Gemeindeversammlung im Kirchenzentrum statt. Der im Dezember 2016 neu gewählte Kirchengemeinderats ist seit Anfang des Jahres 2017 im Amt und hat sich gut eingearbeitet. Nach dem Bericht des Kirchengemeinderats über wichtige Ereignisse und Entscheidungen im Laufe der vergangenen Monate, haben Sie die Möglichkeit, Anfragen an das Leitungsgremium zu richten und Anregungen, Ideen, Gedanken und Vorschläge weiterzugeben, die das Leben und die Gestaltung unserer Kirchengemeinde betreffen. Stärken Sie mit Ihren Beträgen ein lebendiges Gemeindeleben.

Für Kaffee, Tee und Gebäck ist auch gesorgt!

Es lädt Sie herzlichst ein, der Vorsitzende das Kirchengemeinderats

Pastor Henning Matthiesen

Denn wo zwei oder drei versammelt sind in meinem Namen, da bin ich mitten unter ihnen Mt. 18,20.



